



Hôpital privé la Casamance : une exposition au profit des sans domicile fixe

Par Fabien Cassar  HubSanté 



L'une des œuvres du peintre exposée à l'hôpital.

MARC LASSERRE

Les fonds seront reversés à l'association Raoul Kanazi, qui participe à l'opération "Sakado"

En ce début d'année, l'établissement aubagnais expose dans son hall d'accueil ainsi que la cafétéria, les œuvres de l'artiste Marc Lasserre. Installé en Provence, le peintre met en vente ses tableaux à un prix abordable pour récolter des fonds au profit de l'association Raoul Kanazi.

Avec un prix minimal de 300 euros, les tableaux proposés vont permettre de récolter des sacs à dos, vêtements chauds, produits d'hygiène ou denrées alimentaires pour les personnes sans domicile fixe de la région. À travers sa mission "Sakado", l'association Raoul Kanazi permet aux personnes dans le besoin d'affronter l'hiver dans les meilleures conditions. Grâce à ce geste, vous n'offrez ni un toit, ni un emploi mais un geste de solidarité sous la forme d'un sac à dos style randonnée de 40 ou 50 litres en bon état, et contenant 4 kits d'objets usuels et pratiques.

Il existe, pour l'instant, soixante villes possédant une antenne "Sakado" en France. Chaque antenne récupère les sacs composés dans sa région et se met en relation avec les structures d'aide aux plus démunis, tels le Samu Social, le Secours Populaire, la Croix-Rouge ou le Secours Catholique, afin d'organiser la distribution.